

# しらね通信

発行：白根自治協議会

令和7年7月

第 59 号

## 「絆」を繋いで◆◆◆ 令和7年8月12日 白根地区盆踊り大会 開催決定

昨年6年ぶりに復活した白根地区盆踊りですが、これまでの主催者であった豊かな白根の里づくり推進協議会が解散する事となったため、消滅の危機となりました。しかし今回、白根太鼓保存会、里づくり旧青年部の有志、消防団の若手を中心に実行委員会が結成され、開催に向けた準備が進められています。白根の夏の風物詩「盆踊り大会」が若手の思い、絆を繋いで継続されることとなります。多くの皆様のご来場によって盛り上げていきましょう。



とき : 令和7年8月12日 (火)  
午後6時～  
ところ : 弥平ふるさと館  
イベント : 盆踊り大会  
打ち上げ花火、こども花火  
うまいもの屋台 などなど

### 三浦真司 実行委員長 決意表明



今年の盆踊り大会を開催するにあたり、ご賛同いただいた方々や太鼓保存会のメンバーと一緒に実行委員会を立ち上げることになりました。

白根の伝統と地区住民の繋がりを保つため精一杯活動していきますので、ぜひ皆さんに応援や参加などをしてご協力いただきますようお願い申し上げます。



2017年



2018年



2019年



# スポーツは楽しくなきゃ!! ~心地よい汗とこぼれる笑顔~

6月8日(日)爽やかな青空の下、白根農村広場と弥平ふるさと館を会場に第56回地区対抗球技大会が開催されました。

ソフトボールとグラウンドゴルフ、そしてソフトバレーボールが行われ、各会場とも広い年代の方々が楽しく体を動かし、心地よい汗と共に笑顔がこぼれました。

【成績】 ソフトボール の部 優勝 旧3区・6区合同チーム  
 グラウンドゴルフ の部 優勝 旧3区チーム  
 ソフトバレーボール の部 優勝 旧2区



伝説の赤バット



## 白根 あおい学級

### 清掃センター見学(5月22日)

今年度の最初の活動として出前講座を開催しました。伊達市消費生活センターを通して伊達地方衛生処理組合職員からゴミの減量化について講習を受けました。

また清掃センターを見学してごみ処理の流れを知り、分別する際の注意点、どうしたらごみを減らせるか考える機会を得ました。日頃の生活で直接関わる内容で有意義な講座となりました。



### 工芸教室(6月12日)

6月は生涯学習人材バンクを利用し、工芸教室を実施しました。ボランティアの富田浩子先生を講師に迎え、木の実を使ったアレンジメントに挑戦しました。いろんな松ぼっくりやドライフラワーを自分なりにデザインしブーケ風に仕上げました。みんな初めての体験なので興味津々で受講しました。

